



【学校教育目標】心豊かでたくましく 楽しく学ぶ子供の育成

喜々津東小だより

第23号

令和7年2月25日

校長 中山 美加

2月21日 6年生との思い出を作る日

東っ子は輝きました

2月21日は『6年生との思い出を作る日』としてリレーマラソンとありがとう集会を行いました。縦割り班でチームを作り、40分間、エンドレスでリレーをして一つの襷（たすき）をつなぎます。

1年生から6年生まで、多くの声援を受けながら自分の持てる力を精一杯出し切りました。5・6年生は走るだけではなく、襷がつながるよう運営も頑張りました。どのチームも目標に向かってひた走り、充実感いっぱいでした。笑顔でゴールを迎えた東っ子に大きな拍手を送ります。



↑1年生から6年生までよく頑張りました



リレーマラソン終了後、各チームには記録証が渡されました。40分間で34週から40周を走った子供たちでした。

また、多くのご家族や地域の方も応援に来ていただきました。心からお礼申し上げます。ありがとうございました。

←東っ子を讃える記録証 ↓ナイスラン！ ↓学年を越えて対決です



↑走った後は各チームでリレーの振り返りをしました。



↑閉会式の教頭先生の講評

「ありがとう集会」も全力でした！

リレーマラソンの後は、「ありがとう集会」を行いました。在校生は各学年で感謝の気持ちを込めて出し物をし、プレゼントを贈りました。6年生とのお別れはさみしいですが、その分全力で集会を盛り上げました！歌あり、クイズあり、ダンスありの盛りだくさんの集会でした。6年生は下級生の頑張りに笑顔を見せていました。最後は全校で「ひまわり約束」を歌い、しみじみとした心温まる会となりました。↑素敵なプログラム



↑2年生東っ子クイズ

↑1年生「元気スイッチON」

↑3年生「カリスマ」



↑4年生「スマイルアゲイン」

↑5年生の渾身のダンス



↑みんなを見守る6年生

↑2年生のダンス

↑1年生から元気をON

↑校旗は5年生へ引き継がれました↑ダンスクラブもダンシング

3月2日は「スプリングコンサート2025」の開催日です

先日、PTAより案内がありました。「スプリングコンサート2025」が3月2日（日）に開催されます。今年は「ながさきピース文化祭2025」として、9月から第40回国民文化祭 第25回全国障害者芸術・文化祭が長崎県で開催されます。いつもより音楽や演劇など、文化芸術に触れる機会も多くなることでしょう。それに先立ち、私たちの喜々津東小学校でコンサートが開かれることは、とてもステキなことですね。シーサイド学童のエイサー隊も出演します。今からとても楽しみです。

